



# Weg der Kraft

## Mysterienschule der Vereinigung

### Eine Mysterienreise zu Kraftplätzen der Inneren Schweiz

Wir wandern über die Berge und verbinden die Schwarzen Madonnen der Innerschweiz

**Sonntag 9. Juli morgens bis Donnerstag 13. Juli 2017**

Eine Mysterienreise ist eine ursprüngliche Form von Begehen in der Natur. Dies ist auch in unserer Kultur ein altes Erbe. Sie verkörpert eine Art Einweihungsweg, eine Visionsuche, ein über „die Schwelle gehen“.

Wir begehen die Verbindungen der Schwarzen Madonnen der Innerschweiz. In dieser Vernetzung schwingt die Kraft der Vereinigung.



Die Madonna in Sarnen eröffnet unsere PilgerInnenreise mit ihrer Kraft als Hüterin der Elemente. Dann bewegen wir uns als Schlange des Lichts über die Berge. Wir wirken dort, wo wir gerufen sind. Die Schwarzen Madonnen, welche unseren Weg säumen, unterstützen uns mit ihrer Kraft. Wir nähren die Räume des Unversehrten, sodass sie sich ausdehnen mögen. Die Berge sind verbunden mit der Kraft des Höchsten und der Kraft des Tiefsten. Wir lassen uns berühren von der Kristallkraft der Apus, den Berggeistern der Erde und wandeln in Dankbarkeit auf den Drachenlinien der Schweiz.



Wir übernachten in Gasthäusern in Zweibettzimmern. Du trägst auf dem Rücken, was du die fünf Tage benötigst. Wähle gut, was du mit dir nimmst.

Du brauchst eine normale Kondition, dass du diese Mysterienreise begleiten kannst.

**Kosten:** Fr. 850.-

Darin enthalten sind die zeremonielle Reisebegleitung und die Unterkunft in einfachen Gasthäusern mit Frühstück.

Dazu kommen die Bergbahnkosten von ca. Fr. 85.- mit Halbtax, Lunch, Nachtessen und die Reisekosten per Bahn.

Die Wanderung startet in Sarnen und endet in Einsiedeln.

**Leitung:** Anna Lara Rhyner und Gerhard Hero Steiner

**Anmeldung:** [annalara@bluewin.ch](mailto:annalara@bluewin.ch), [www.rainbowlemuria.ch](http://www.rainbowlemuria.ch), +41(0) 71 350 13 40

Anmeldung sobald als möglich, spätestens bis Ende März, wegen der Hotelreservierung.